



## 2024～2025年度 山形東ロータリークラブ会報

### 第1657回例会 2025年5月30日(金)

点鐘 / 12:30 S.A.A. / 工藤 裕史

ロータリーソング / 四つのテスト 会場 / ホテルメトロポリタン山形

Rotary

第2800地区



**RIテーマ** RI会長：ステファニー A アーチック  
ロータリーのマジック

**地区目標** ガバナー：芳賀 康雄  
ロータリーにもっと誇りをそして学び DEI の心を持って行動実践しよう

**クラブテーマ** 会長：深瀬 俊路 幹事：菅生 勝則  
「シン・ロータリークラブ ピア・ロータリアン ハブ・ロータリー」

## 会長挨拶



新発田城南 RC 松田さんとバナー交換

こんにちは。たくさん  
のゲストの方々が来会  
されています。まず、本  
日、卓話をお願いして  
いる山形南 RC の浅野  
さんと本間さん。山形  
RAC の国井さんです。  
そして、メイクアップで  
お越しの新潟県新発  
田城南 RC の松田さん

です。松田さんとは、バナーの交換をさせていただきました。

もうすぐ6月になってしまいます。先週は、次年度の各委員会の計画案作成のための準備会でしたが、計画案の策定は進行しているでしょうか。

新年度まで残り1カ月となり、それまでに、森本エレクトが提唱するクラブの「見える化」が会員に理解されなければならない重要な時期となります。

譬えてみれば、この時期は、新旧年度を繋ぐ「のりしろ」に相当しています。幼い頃、図工の時間で立体的な造形を作る時にしっかりしたものを作るため、十分な「のりしろ」が不可欠であることを学びました。二枚の画用紙の端をセロテープでくっつけるよりも、のりしろを重ねてテープや糊付けをした方がどれだけ丈夫かを、みなさんは、もうご存知のはずです。

次年度の太田幹事は2回目の登板に入ります。これを端緒に、みなさんは会長と幹事を2回目の登板が大前提になることを現時点で全員が意識しておいてください。

7月から、私は直前会長という役職になります。同時に、社会奉仕委員長も務めることになりました。加えて、荻野年度になると、また2回目の幹事になる予定です。

そして、直前会長は規約によれば、指名委員長になることになっています。つまり、新年度に入ると、すぐに当クラブ41代目の会長を選ばなくてはなりません。武田年度には、創立40周年を迎えます。そちらの実行委員会も立ち上げる必要が出てきます。けれども、30周年の頃と比較すると、現在会員数は、史上最少の会員数を更新中です。

このような状況を十分に理解して、必ず自分は何らかの配役を務めなければならない、という強い自覚をみなさんにお持ちいただくことを喚起させていただきたいと考えます。

## 幹事報告

5月度3回の例会出席者は50名。出席率は64%となりました。大勢の出席有難う御座いました。6月は深瀬年度最終月となりますので大勢の出席をお待ちしております。

6月20日はクラブ協議会となります。大小委員長は事業報告の準備をお願いします。

## ゲスト卓話

- 地区ロータリーアクト委員長 本間安信さん
- 山形南会員 浅野裕幸さん
- 山形ロータリーアクトクラブ会長 国井謙一さん
- 第2800地区ロータリーアクトについて
  - ・年次計画
  - ・活動目的、活動内容
  - ・ロータリーアクトの支援等



本間安信さん



浅野裕幸さん



国井謙一さん

## ニコニコBOX

深瀬 俊路：4名のゲストの来会を心より歓迎します

菅生 勝則：国井様他ゲストにニコニコ

荻野 武好：国井さん 浅野さん 本間さん 新潟からの松田さん  
本日はありがとうございます

白田 真人：本間様、浅野様その節は大変お世話になりました  
国井様本日はご苦労様です。

浅野 裕幸：いつも大変お世話になっております  
(山形南 RC) 本日はよろしくお祈いします

本間 安信：本日はお招きいただきありがとうございます  
(山形南 RC) ロータリーアクトを盛り上げる為頑張ってます

## 出席情報

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	26名	—	12名	—